

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 9
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein
am 03.05.2007

Bericht der AG Jugend

Beschluss Nr. 0035

1. Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, den öffentlichen Spielplatz in der Gartenstadt (Emil-Dietz-/Karl- Pracht-Straße) gemäß den Wünschen der Anlieger umzugestalten. Hierzu erfolgte bereits Schriftverkehr mit dem zuständigen Dezernat.
2. Der Ortsbeirat bittet den Magistrat um Prüfung, ob der Sportplatz an der Saarbrücker Allee zeitweise speziell von den Jugendlichen aus der Gartenstadt und anderen als Bolzplatz genutzt werden kann.
3. Der Ortsbeirat bittet den Magistrat um Prüfung, ob es möglich ist, dass tagsüber die Toiletten des Sportplatzes an der Saarbrücker Allee von den Besucherinnen und Besuchern der benachbarten Skaterbahn genutzt werden können.

Begründung:

Damit soll verhindert werden, dass die benachbarten Büsche zu diesem Zweck missbraucht werden oder dass es zu Ärger mit dem benachbarten Tennisverein kommt.

4. Der Ortsbeirat bittet den Magistrat um Prüfung, ob auf der Skaterbahn zwei Mülltonnen aufgestellt werden können.

Begründung:

Zwischenzeitlich war die Bahn ganz ohne Mülltonne. Diesen Zustand wurde beanstandet. Inzwischen gibt es wieder eine Mülltonne, die aber nach hiesiger Einschätzung nicht ausreicht. Das Problem des Vandalismus ist bekannt. Trotzdem hält der Ortsbeirat zwei Tonnen für die Mindestausstattung.

Tätigkeitsbericht der AG Jugend:

- Am Dreck-weg-Tag 2007 haben sechs Jugendliche und vier Mitglieder der AG Jugend teilgenommen, um die Skaterbahn an der Saarbrücker Allee und die angrenzenden Büsche zu reinigen.
- Beim geplanten Mountainbike-Hügel unter der Autobahnbrücke hat die von Frau Rech (Jugendamt) angeregte Ortsbegehung stattgefunden. Aufgrund der positiven Reaktion von Frau Rech wurden jetzt die Kolleginnen und Kollegen des Ortsbeirats Biebrich um ein positives Votum zu dem Projekt gebeten.
- Am 14.06.2007 soll das Projekt "Hilfseinseln für Kinder" den möglichen "Inselbewohnern", also

den Schiersteiner Geschäftsleuten und geeigneten anderen Ansprechpartnern vorgestellt werden. Die AG Jugend wird um Vorschläge von Namen und Adressen derartiger möglicher Partner gebeten. Vorschläge der übrigen Ortsbeiratsmitglieder sind ebenfalls sehr willkommen.

- Das Sozialdezernat unterstützt den Schiersteiner Jugendtag aus Mitteln der Initiativförderung mit 500,- Euro.
- Beim Besuch einer Klasse der Erich-Kästner-Schule im Wiesbadener Rathaus (Projekt "Jugend im Rathaus") wurde der Wunsch nach Verbreiterung des Bürgersteiges der Kleinaustraße geäußert. Bei einem anschließenden Ortstermin ergab sich dann, dass es lediglich Probleme in dem Abschnitt zwischen den Altglas-Containern und dem Eingang zum Schulhof gibt. Dort ist der Schulweg relativ unübersichtlich, speziell wenn die Büsche länger nicht zurückgeschnitten wurden. Es soll sogar schon Probleme mit Exhibitionisten gegeben haben. Deshalb würde ein stärkerer und häufigerer Rückschnitt in diesem Bereich die Verhältnisse deutlich verbessern. Die Ortsverwaltung hat sich dieses Themas bereits angenommen und erste Maßnahmen eingeleitet. Zusätzlich wurde der Wunsch laut, die Container eventuell ein wenig zu versetzen, damit Einsehbarkeit und Übersichtlichkeit in diesem Bereich verbessert werden.
- Die AG Jugend bittet den Ortsvorsteher, wieder die Schirmherrschaft über den Jugendtag zu übernehmen.

+

+

Verteiler:

Dezernat I z. w. V. zu Ziffern 2. und 3.

Dezernat VII z. w. V. zu Ziffer 4.

Dezernat VI z. K.

Dezernat VIII z. w. V. zu Ziffer 1.

1007 z. d. V.

Horschler
Ortsvorsteher